

## 新型コロナウイルス感染症とインフルエンザ

今日現在（10月20日）札幌市の新型コロナウイルス感染症の感染者報告は2桁前半を維持し、一時期の先行きの見えない状況から脱したように見えます。しかしながら気温も下がり始め、体調管理が難しい季節を迎えるにあたり、新たにインフルエンザの脅威にも注意して行動していかなければなりません。

特に新型コロナウイルス感染症が流行した昨年は極端にインフルエンザに感染した方が減少したようです。その影響かインフルエンザに対して社会全体での免疫が低下したという報告が上がっております。

少しずつ制限が解除され、人々の移動が大きくなるこれから、新型コロナウイルスだけではなく、インフルエンザにも注意を払っていく必要があります。

ただし、今まで通り「マスクの着用」、「手洗い」、「うがい」など新型コロナウイルス感染症に対する予防をしっかりとしていればそれほど恐れることもないと思われれます。

少し光が見え始めた今ですから、せっかく身についた生活習慣を継続して、ご自身や大切な人を守りましょう!!



## 冬の交通安全市民総ぐるみ運動 街頭啓発が行われます

11月15日（月）に冬の交通安全市民総ぐるみ運動に合わせましてラルズマート伏古店前で伏古本町地区街頭啓発が行われます。交通四団体関係者及び伏古本町連合町内会関係者の参加を見込んでおります。日没が早くなるので「早めのライト点灯」と朝晩は凍って道路が滑りやすくなります、スリップ事故防止等を図るため路面状況に合わせた安全運転を心がけましょう!!

## 伏古公園「タッピーランド」がリニューアルしております!!

改修しておりました伏古公園（伏古1条2丁目）の遊具広場「タッピーランド」が遊具を一新して、令和2年11月末にリニューアルし、解放されております。本来なら改修完了、使用可能な状況になり次第、お知らせするはずでしたが、新型コロナウイルス感染症の流行により、オープンセレモニーや大きな告知もなくひそかに一般開放されております。近くにお寄りの際は、一度訪れてみてはどうでしょうか？



防犯の観点から周りの生垣も背丈を低くし、視認性がよくなっており、過ごしやすい空間になっております。

又、すでに封鎖されている噴水広場も令和4年に改修作業に入り、地域の皆様の憩いの場になる予定です。伏古公園は伏古連合町内会地区では一番大きな公園です。ぜひ、ご利用ください!!

